

des unités mobiles de transfusion de sang, des banques de sang et des centres d'opération. Il fut aussi un des pionniers de la chirurgie de la cage thoracique et de la lutte contre la tuberculose. Il mourut en Chine, où il est enterré et vénéré.

### **Programme de soins médicaux**

Toutes les provinces et tous les territoires du Canada sont maintenant dotés d'un régime fédéral d'assurance-maladie qui est entré en vigueur le 1<sup>er</sup> juillet 1968. Tous les résidents du Canada ont droit, en vertu de ce régime, à une protection globale pour leurs soins médicaux.